



## Les entreprises de l'Agglo à l'honneur aux 91 d'Or du Medef !

**Chaque année, le Medef Essonne organise sa cérémonie des « 91 d'or » qui récompense les entreprises les plus méritantes dans plusieurs catégories de prix.**

Pour cette 27<sup>e</sup> édition qui s'est déroulée le jeudi 5 décembre à Evry-Courcouronnes et pour la première fois en Val d'Yerres Val de Seine, plusieurs entreprises du territoire se sont portées candidates avec l'envie de pouvoir jouer davantage de visibilité, d'étoffer leur réseau ou encore de gagner en prestige... Ce sont donc 6 entreprises qui se sont retrouvées nominées dans 4 catégories :

**PATEC** : Prix de l'industrie

**APA DE GÉANT** : Prix Spécial : la femme dans l'économie essonnienne

**ECOXIA** : Prix QSSE (Qualité, santé-sécurité, environnement)

**LA CONSULTATION DIGITALE, ASB**

**CONSEIL, 2V SERVICES** : Prix « Jeune Pousse »

C'est une très bonne nouvelle pour notre Communauté d'Agglomération qui œuvre toujours plus à mettre en avant son tissu économique en s'inscrivant comme terre d'accueil et de soutien aux entreprises, petites ou grandes. C'est par exemple le cas de Patec, qui s'est lancée dans notre Pépinière d'entreprises de Quincy-sous-Sénart, sur laquelle nous avons rédigé un article dès octobre 2017, et qui est aujourd'hui à l'honneur.

**Bravo aux entreprises et aux entrepreneurs du territoire !**